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2022-23年度 ◆クラブ会長テーマ◆「八重山の未来のために行動しよう」 

地区ガバナー：嶋村 文男 

◇ ガバナー信条 ◇ 

“Take Action for Rotary Future” 

“Reach Out for World Peace” 

“ロータリーの未来のために行動しよう” 

“世界の平和のために手を差しのべよう” 

 

2022-23 年度 RI 会長テーマ 

RI 会長：ジェニファーE.．ジョーン

イマジン  ロータリー 

2023年（令和 5年） 3月  1日（水） 第 31回例会（通算 2967回） 

国際ロータリー第２５８０地区 

 今月のロータリーレート 1$￥136  

 
 

 

【真栄里ダム】 

於茂登岳を背景にたたずむ真栄里ダムは、宮良川本流にかんがい排水事業による農業振

興とともに、都市用水の安定供給を図る目的で建設された多目的ダムです。隣接する底原ダ

ムとは長さ 929ｍの於茂登導水路でつながっており、余剰水を貯水量の多い底原ダムに送るこ

とができます。 

島の水景  ～石垣島の水散策～ 

ガバナー補佐：仁開 一夫  会長：大浜 勇人  副会長：前原 博一  

幹事：松田 新一郎  副幹事：今西 敦之 

公共イメージ委員長：山下 暢  ＳＡＡ・出席委員長：大本 綾子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、宮古島 RC の皆様をお招きしての合同例会を催させて

いただきました。このコロナ禍で 3年ほどこの交流が停滞して、い

つできるのかと思っていたところもありました。RLIの時でしたか、

次年度の会長同士でクラブの交流が途絶えていますね、ぜひ

我々の時に復活できたらいいですね、と話していました。その時

はまだコロナが活発で、見えなかったこともあったんですけど、3

年ぶりに石垣の地で再開できたことを大変喜んでおります。大浜

一郎会長の年度で再締結みたいな形でお互いに交流をしようと

いう形をとったと思います。宮古島の方々が来てくださいましたの

で、我々も宮古島に行きましょう。6 月までの間にそいう企画を設

定していきたいと考えておりますので、宜しくお願い致します。本

日は、2/24（金）ウクライナの地でロシアが侵攻して 1年目の年に

なっております。そういう日でもあるので、ウクライナと日本の懸け

橋のバッチをつけて来させて頂きました。この 1年間でたくさんの

方が亡くなり、まだ平和が訪れていない、これからまだどれくらい

続くのか分からない状態のなかで、苦しんでいる方々が沢山いる

と思います。その亡くなられた方々にお祈りを申し上げると共に、

1 日もウクライナの地に平和の時が訪れるように祈りたいと思って

おります。先ほど幹事の方からもありましたけれども、RYRA の会

合に行って参りました。学生さんは、沖縄から 12 名、東京からの

方も合わせると 26 名の若い生徒さんたちが交流しながら自分の

リーダーシップを発揮するための訓練を行っているところだと思

います。こういういい機会を活用していけたらなと考えております。

先日、トルコの大地震が起こっております。地区からも寄付金を

お願いがくると思いますが、日本も地震に対して凄い経験もあり

ますので、生活に苦しんでいる方に対する援助を石垣 RC として

もやっていきたいと考えております。理事会を通しての話になりま

すので、ご協力のほど、宜しくお願いいたします。今日は、宮古

島 RC の皆様と交流を深めていきましょう。本日は宜しくお願い

いたします。 

 

昨日、RYLA セミナーにやんばるの地まで片道 3 時間かけて行

って参りました。内容は、青少年育成プログラムで、当クラブの吉

田委員が地区委員として行っておりまして、また当クラブの大本 

 

綾子さんのお嬢さんが学生として参加されています。そういった

事もあって会長と二人で行って参りました。この事業は、毎年開

催されるそうなので、来年も推薦したい会員の方がいればご紹介

お願い致します。吉田委員に関しては 3 泊 4 日という研修の日

数でやって頂けてると思います。 

 

石垣 RC 前原博一会長エレクト：今日はお隣の宮古島 RC の皆

さんありがとうございます。次年度の会長を務めます前原博一と

申します。大浜会長から旗を引き継いで精一杯頑張っていきた

いと思います。また、大浜会長は 6 月までにあと一度、宮古島に

行きたいと仰っていましたけれども、私が会長の時にも交流を深

めたいと思いますので、次年度は前原ということを覚えて頂けた

らと思います。少し話は変わりますが、私の職業が税理士をして

いまして、先週から確定申告の時期になりました。頭の中の半分

以上は仕事のことばかり考えて、今日の例会も返事を忘れるほど

仕事に集中してい、今日の朝に、宮古島ＲＣの皆さんが来るので、

是非とも行かないといけないと思いまして、仕事をほっぽらかして

来ました。今年度以上に、次年度は宮古島ＲＣさんとの交流を深

めて、離島のロータリークラブ同士として、活動していきたいなと

思っております。宜しくお願い致します。 

宮古島ＲＣ下地充会長：宮古島は下地さんが多いので、ぜひ親

しみを込めて下の名前で呼んでください。石垣さんとの交流が久

しぶりで楽しみにしておりました。過去を遡ってみると、那覇クラ

ブさんから石垣ＲＣさんが出来て、その 5 年後に石垣ＲＣさんが

スポンサークラブとして宮古島ＲＣが誕生したわけですけど、交

流が一旦コロナで途絶えて、石垣 RC さんの 60周年にもお伺い

いたしましたが、その時は皆さんお忙しそうにしていましたので、

あまりお話が出来ませんでしたが、やっぱり交流というのは、こう

いう形で顔を合わせながら交流をすることでお互い離島同士で

すので、抱えている悩みもあるかと思います。僕らも会員が 32名

になったんですけど、一時期はクラブ自体が存続危機ということ

で 7名になったこともあったそうです。それがこの 2、3年で 32名

まで増えてきました。宮古島 RC は今年で 57 年目ですが、だい

ぶ若返りましたし、まだ若い会員が多くて、これからで学びながら、

歩み出すようなクラブだと思っています。また、外に出て初めて

分かる事が多いと思います。今日も例会を見させていただいて、

やっぱり宮古島とは違うということが多々ありますし、他のクラブに

メークアップしたこともありますが、やっぱり全然違うところがあり、

クラブごとに特色があるとは思いますが、今日は持ち帰って宮古

島 RC も創り上げていきたいなと思います。今日は、皆さんと楽し

い時間を過ごさせて頂きたいと思います。 

宮古島 RC 下地達也幹事：先ほど会長からもありましたが、宮古

島RCは下地という性が多くて 6，7人ぐらいいて、お互い名前で

呼んでいる形になっています。宮古島の方言で「ずみさいが」と

いう言葉があり、ずみというのは最高だねという言葉です。今日は

とてもずみです。私は、2 年前に転勤でロータリークラブに加入し

たんですが、たった 2 年の間でこういうふうに離島の合同例会と

いう形で、石垣島に来られて良かったなと思っています。今日、

天気は悪いのですが、石垣島は宮古島とはまた違って離島が凄

  例会記録  2月 24日（金） 第 30回（通算 2966 回） 宮古島 RC との合同例会   

会 長 挨 拶 

大 浜 勇 人 

✩ 幹事報告・松田 新一郎 ✩ 

✩総会員数：54 名 （名誉会員 2 名・出席免除会員 2 名） 

✩出席義務会員数：50 名 

✩出席人数：19 名 欠席人数：31 名 出席率：38.00％ 

≪司会進行：玉城 一吉・新川 正人≫ 

✩ロータリーソング：四つのテスト えんどうの花  

✩ソングリーダー：佐久本 達 

✩ビ ジ タ ー：宮古島 RC 下地充会長・下地達也幹事 

     上地克之様・小堀健一様・平彰夫様・伊川忠秀様 

✩メ ー ク ア ッ プ ：仁開 一夫 大城 文博 吉田 貴紀 

          大本 綾子 

 

✩ 親 睦 会 挨 拶 ✩ 



く多くて、そういうところが観光資源になっているのかなといつも

思っております。今は冬場ですが夏場にこういう形で例会を一緒

に出来れば楽しみも増えるかなと思いますので、今後とも宜しく

お願いいたします。 

石垣 RC 大田次男氏：宮古島 RC さんとは、前回の IM 大会に

も訪問いたしましたし、当クラブの大浜一郎パスト会長の時にも

交流締結、その時も参加していまして、充会長も見ていますので

しっかり覚えています。今回、下地達也幹事が 2年目になってい

ますけれども、私の場合は十数年前に 4 年ほど石垣クラブに在

籍して、本島に戻ってちょうど 6年前に戻ってきました。先島は似

ているところもいっぱいありますので、今の状況とかを今晩、いろ

いろ情報交流ができればいいかなと思います。コロナもほぼ沈静

化してきましたので、マスクを外してみんなで楽しくできればいい

なと思います。 

石垣 RC 垣本徳一氏：私は、ロータリークラブに入会させて頂い

て 2年目になります。約 8年ほど我が社がなかなか入会できなく

て、ようやく認めて頂きました。本当にありがとうございました。8

年ぶりに入りましたけれども、実は石垣ロータリークラブのチャー

ターメンバーに先代の村山秀雄社長でしたので、我々はロータリ

ークラブ入れないのかなと思っていましたが、何とか入れていた

だいて、ロータリークラブの重みといいますか、地域の皆さんへの

活動に感動しているところです。仕事柄いろんな方にお会いしま

すが、毎日毎日が色んな意味で勉強させて頂いております。ロ

ータリークラブも 2 年目ですが、いろんな意味で自分の糧になっ

ているなと思います。仲間が沢山いらっしゃいますので、いろん

な情報を頂きながら、お互いに情報交換できるという事が、素晴

らしいいことだと思います。宮古島ＲＣの皆さんと良い関係が築け

ればいいなと思います。私もぜひ、宮古島へ行きたいと思います

ので、宜しくお願いいたします。 

宮古島 RC 上地克之氏：人材不足で、来年も 3 年ぶりに会長を

する事になりました。宮古、八重山は同じ先島で頑張っていきま

すけど、取り合えず私はつなぎで来年 1 年やります。その間、次

世代が育つようにお願いしたいなと思います。来年は頑張ります

ので、よろしくお願いいたします。 

宮古島 RC 伊川忠秀氏：伊良部郵便局長をさせて頂いている伊

川と申します。ロータリークラブは 5 年目です。皆さんとはコロナ

前に来させて頂いた時にお会いしたメンバーがいらっしゃって懐

かしいなと思いながらここに来ました。ロータリークラブは大好き

です。ロータリークラブは自分で習えないこと、会社では習えない

ことを勉強させて頂いていますし、先輩の皆さんのいろんな話も

聞けますし、また 2580 地区に行けば凄い先輩たちがいらっしゃ

います。そういったなかで自分を研鑽する意味で参加させて頂い

ております。今日、石垣島に 4 年ぶりに来ました。僕は凄く幸せ

です。今日は楽しませてください。 

石垣 RC今西敦之氏：宮古島 RC下地充会長を始め、会員の皆

様ようこそ来島いただきましてありがとうございます。石垣クラブに

移籍しまして 7 年目になります。2017 年大浜一郎会長の時に、

先島諸島を盛り上げようということで、宮古島 RC と友好された事

を覚えています。当時は大阪にいましたので、ANA の直行便で

宮古島に入りまして、植樹祭をやった覚えがあります。そこからお

互い友好をしようということで、ここまで年月を重ねてきたわけで

すが、コロナで若干その有効も遠のいたなかでの、久しぶりの友

好で、私自身も楽しく思っております。私どもの事業所のなかで

西里のところにハンモックというリラクゼーションの店がございまし

て、そういったご縁があり、宮古島ＲＣには何度となくメイクに寄せ

ていただきまして、ホテル丸勝でいろんな会談をした事を覚えて

おります。宮古島で開催されたインターシティミーティングを松原

会長のもとでやられた時に、私も出席させて頂きました。インター

シティミーティングをするという事で 20 数名まで会員増強され、

内容のある凄い立派なインターシティミーティンに感激したことを

記憶に残っております。そうしたなかで、会員増強され 32名の会

員がおられる宮古島ＲＣ、これは凄いことだと思っております。ま

すます宮古島ＲＣも新たに引き継いで、次年度上地会長エレクト

のもと、更に発展をされ未来のロータリークラブの発展に貢献さ

れることではないかなと思っております。私は、次年度幹事を務

めさせて頂きます。どうぞ宜しくお願い致します。宮古島 RC、石

垣 RC、ますます発展しながら次年度も引き継いで、皆さんとより

多くの交流を持ち、より多くの発展をしながら、共に素晴らしいい

ロータリー奉仕の事業が、思いやりを持った、人に役立つ事業が

共にできればと思っております。今後とも皆さんとの深いお付き

合いと共に、先島の発展と尽力を、少しでも一助になるように尽く

していけたらと思っております。今日はありがとうございました。 

宮古島ＲＣ平彰夫氏：本日は、石垣ＲＣの皆さんと、こういう形で

交流させて頂きまして、本当にありがとうございます。私の出身は、

那覇市、もとの久茂地小学校ですが、そこから大学時代は東京

で過ごしました。その時に初めて那覇を出て、宮古島の方や石

垣島の方、男子寮だったので先輩後輩といろいろお付き合いを

させて頂きました。ご縁あって宮古島の人と結婚しましたので、宮

古島で子育てをしております。仕事は、宮通企画で複合機の販

売リース、パソコン、ネットワーク等、そしてもともと私が保険業を

20年やっており、その前は、住宅会社に 10年間いたこともありま

して、石垣にもよく来させて頂いて、いろんな方々と交流させて頂

いた思い出があります。皆様とお合いできて嬉しく思いますと共

に、今後とも交流を長く続けさせて頂きたいなと思っております。

先ほど、上地克之先輩がロータリーは楽しくあるべきだということ

に私も賛成しておりますので、ぜひとも上地克之次年度会長とし

て、2 回目の会長として頑張って頂きたく思いますし、陰ながら支

えていきたいと思いますので、今後ともよろしくお願い致します。 

石垣ＲＣ宮城早人氏：私は 5 年前に幹事をさせて頂いた時に、

会長が大浜一郎さんでした。その時の宮古島ＲＣの会長が伊沢

さんで宮里さんが幹事で、アートホテルの 2階で協定を結んで宮

古島ＲＣと石垣ＲＣの離島友好をやっていこうねということで、そ

の時のメンバーも多くいらっしゃってたいへん感慨にふけってお

ります。コロナという難敵が我々を遮断していたんですけど、想い

は強いもので、結びつき合おうという先島のロータリークラブ同士

が、このような形で下地会長、会員皆さんにお会いできたことを

嬉しく思っております。実は私は、次々年度の会長ノミニーにな

ってしまっておりますけれども、まだノミネートされている位置で正

式なことではないと思いますが、どうにか受けた以上は、1年間気

持ちをリセットして、そこに向けていきたいと思います。今は何し



ろ、大浜勇人会長、松田新一郎幹事のもと、しっかり支えていき

たい次第であります。また、次年度の前原会長も、何度も宮古島

に行きたいと言っておりますので、親しくやっていきたいと思いま

す。これから宮古島ＲＣの皆さんと深く、長く、交流を深めていき

たいと思います。宜しくお願い致します。 

宮古島ＲＣ小堀健一氏：ようやくこのような先島交流が再開できて

おります。本当にありがとうございます。また、日頃から八重山の

皆様、私どものＪＡＬ・ＪＴＡをご愛顧頂きましてありがとうございま

す。つい 2 週間前に飲食 6 団体の先島交流が宮古島で行われ

まして、中山市長と宮古島の座喜味市長もご参加のもと開催され

ております。また 3 月には、ＪＴＡ先島学童交流野球大会というも

のも今年は石垣島で開催をさせて頂きます。宮古島ＪＣが主催す

る学童野球が夏には開催するというのが決まりまして、多数のチ

ームがご参加する事になっております。今年度、宮古・石垣線が

従来 50 人乗り 2 往復だったんですが、先島交流が再開する事

を見込みまして、4往復に増やしました。冒頭に下地充会長がお 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

っしゃたように、お邪魔していろいろ見学させて頂く事は非常に

大事だなと思いました。今日、この会場に入ってきた瞬間だけで

も違いますし、まず点鐘が無茶苦茶美しい、ロータリークラブさん

専用の演台がある、そして目標達成ボードというのがある、いろ

いろ宮古とは違うことが大変勉強になりました。今日は楽しみな

がらしっかりと皆さんと交流ができればと思います。本日は、誠に

ありがとうございます。 

石垣ＲＣ玉城力氏：宮古島 RCの皆様、今日はお越しいただきま

して、本当にありがとうございます。私は 2020/4/1 に赴任して参

りましたが、4/7 に緊急事態宣言が出まして、何の活動もなく、ロ

ータリーもしばらくなかったので、4 月に前任者からの引き継ぎだ

ったのですが、入ったのは 6 月でした。その間、ロータリーの活

動もできませんでしたし、こういう交流もなかったので、今回こうい

うふうな形で歴史も含めて、皆さんからお聞きすることも出来まし

たし嬉しく思います。今後とも、長きにわたり交流が続きます事を

祈念してご挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ～ 例 会 風 景 ～  

本日のニコニコ：✩大浜勇人氏：宮古島ロータリークラブに皆様、ご来島ありがとうございます。 

✩小林昌道氏：宮古島 RCの皆様、ありがとうございます。✩宮良榮子氏：宮古島ロータリークラブの皆様、ようこそ石垣島へおいでいただき感謝！ 

✩南波正幸氏：宮古島ロータリークラブの皆さん ようこそ石垣島へ 今後もよろしくお願いします。 

✩大田次男氏：宮古島 RCの皆さまようこそ石垣へ 今後とも石垣 RC よろしくお願いします。 

✩宮城早人氏：宮古島ロータリークラブ下地会長並びに会員の皆さま 本日はご来島ありがとうございました。たくさん飲み交わしましょう。 

✩今西敦之氏：宮古島 RCの皆様 ようこそおいでくださいました。久しぶりの再開に乾杯！！ 

✩山下暢氏：宮古島 RCの皆様 ご来島ありがとうございます。✩新川正人氏：宮古島ロータリークラブのみな様 ようこそお越しくださいました。 

✩垣本徳一氏：宮古島ロータリークラブの皆さん、来島ありがとうございます。 

◆BOX￥10,000（累計￥273.000） ◆コイン￥0 （累計￥15,701）合計￥288,701  

最後は「手に手つないで」♪ 

とても楽しい時間を過ごしました。 

次は宮古島の地でお会いしましょう！ 

伊盛 米俊 氏 7 日（火）    宮良 幸男 氏 13 日（月）     大田 次男 氏 14 日（火） 

玉城 一吉 氏 14 日（火）     南波 正幸 氏 29 日（水） 


